

Harfenzauber mit Assia Cunego

Kultur- und Heimatkreis sowie Volksbank veranstalten Konzert mit Harfenistin



Assia Cunego kommt auf Einladung des Kultur und Heimatkreises nach Bremervörde.

Archivfoto: Schmidt

Sonntagsjournal Nr. 40, 12.Jg., 06.10.2013

BREMERVÖRDE. Musikfreunde erwartet im Oktober ein außergewöhnliches Klangerlebnis an einem ungewöhnlichen Spielort: Die italienische Harfenistin Assia Cunego wird am Mittwoch, 23. Oktober, um 19 Uhr auf Einladung des Kultur- und Heimatkreises (KuH) und der Volksbank eG Osterholz-Scharmbeck in der Schalterhalle der Bremervörder Geschäftsstelle ein rund 90-minütiges Konzert geben.

Das Konzert mit den „Swingin’ Fireballs“ im Herbst 2012 haben viele noch in lebhafter Erinnerung. Jetzt startet der Kartenvorverkauf für die nächste Partnerveranstaltung vom Kultur- und Heimatkreis, Bremervörde und der Volksbank.

In diesem Jahr wurde die italienische Harfenistin Assia Cunego engagiert. Die

Kartenvorverkauf

Karten für das Konzert mit Assia Cunego am Mittwoch, 23. Oktober, sind ab sofort in den Volksbank-Geschäftsstellen in Bremervörde und Gnarrenburg sowie in der Buchhandlung Morgenstern und im „Erntedank“-Laden in Bremervörde erhältlich. Die Karten kosten zehn Euro. Volksbank-Mitglieder zahlen acht Euro. Einlass ist ab 18.30 Uhr. Das Konzert beginnt um 19 Uhr.

Geschäftsräume bieten zweifelsohne eine ungewöhnliche Kulisse für ein Harfenkonzert. „Diese Kontraste möchten wir ganz bewusst spielend miteinander verbinden“, erklärt Geschäftsstellenleiter Marco Feindt das

Veranstaltungskonzept.

Assia Cunego gilt als Ausnahme Musikerin. Sie wurde 1983 in der norditalienischen Stadt Rovereto geboren. Im Alter von acht Jahren entdeckte sie ihre Liebe zur Harfe. Als 18-Jährige schloss sie ihr Harfenstudium mit Auszeichnung ab. Im Laufe ihrer Karriere gab sie bereits mehr als 2000 Solo-Konzerte. 2009 gründete Assia Cunego in Sandstedt (Landkreis Cuxhaven) die „harpACademy“, in der sie Kinder und Erwachsene unterrichtet.

Cunegos musikalisches Repertoire reicht von barocken und klassischen Stücken bis zu modernen Jazz- und Popsongs. Im vergangenen Jahr gastierte Assia Cunego bereits für zwei Konzerte in Osterholz-Scharmbeck. Volksbank-Mitarbeiterin Birgit Asmann erinnert sich begeistert an die Veranstal-



Freuen sich auf einen außergewöhnlichen Konzertabend mit der italienischen Harfenistin Assia Cunego: Volksbank-Geschäftsstellenleiter Marco Feindt (links) und der KuH-Vorsitzende Manfred Bordiehn. Foto: Buse

tungen: „Es war ganz großartig. Sie beherrscht meisterlich alles, was man auf der Harfe spielen kann.“

Auch am 23. Oktober wird Cunego ihren 80 Zuhörern in der Volksbank-Schalterhalle einen Einblick in ihre musikalische Bandbreite gewähren. Der KuH-Vorsitzen-

de Manfred Bordiehn freut sich schon jetzt auf einen ungewöhnlichen Konzertabend mit einer außergewöhnlichen Frau: „Sie ist ohne Frage eine spannende Musikerin und die Harfe ist ein ungewöhnliches, aber sicher hochinteressantes Instrument.“ (nb)